

¿Cómo llegó el profeta Muhámmad a Jerusalén, ascendió al cielo y regresó en una misma noche?

La tecnología humana ha entregado voces e imágenes humanas a todas partes del mundo al mismo tiempo, entonces, ¿podría el Creador de la humanidad hace más de 1400 años ascender a Su profeta en cuerpo y alma a los cielos [151]? El Profeta ascendió en el lomo de un animal llamado "Al-Buraq", así lo informó el Mensajero: "Al-Buraq es un animal blanco y largo, más alto que un burro y más pequeño que una mula, cuyo paso puede alcanzar hasta donde llega la vista. Tiene una brida y una silla. Los profetas, la paz sea con ellos, solían montar eso". (Bujari y Muslim).

El viaje de Isra y Mi'raj se llevó a cabo de acuerdo con la fluidez del poder y la voluntad divina, que es superior a nuestras percepciones y difiere de todas las leyes que conocemos, y son signos y pruebas del poder del Señor de los Mundos, ya que Él promulgó y estableció estas leyes.

Pregunta y respuesta sobre el Islam

Source: <https://the-faith.com/qa/es/show/55/>

Arabic Source: <https://the-faith.com/qa/ar/show/55/>

Sunday 14th of December 2025 06:51:48 PM